



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Colomer pretende tapar la pésima gestión del gobierno de Vinaròs

Castejon: " Los retrasos en las instalaciones en la zona I se deben a que los terrenos que cedió el gobierno socialista de Cervera no eran los más adecuados"

Vinaròs 17-09-2010

Ante las tendenciosas afirmaciones de Colomer , después de la reunión de Vinaròs, el Secretario Ejecutivo de Sostenibilidad del PP de Castellón, Mariano Castejón, ha querido dejar claro que *"si hay algún responsable de que las instalaciones de Cervera no estén hechas es el PSOE y por tanto deberían movilizarse contra sí mismos. Colomer comete una grave irresponsabilidad al intentar romper el consenso en la zona I"*.

Castejón ha manifestado que *"Colomer, que no ha pedido la dimisión del alcalde de Vinaròs, intenta ahora tapar la vergüenza de una pésima gestión del tratamiento de residuos en Vinaròs, que ha llevado a intervenir a la fiscalía imputando directamente a Romeu y a sus antecesores Balada y Moliner. El comportamiento de Colomer podría ser calificado como cínico e irresponsable al exigir dimisiones según si los casos afectan a miembros de su partido o no"*

El secretario de Medio Ambiente del PP de Castellón afirma que *"lo lamentable es que el secretario general del PSOE busque ahora un culpable para tapar el problema generado por su propio partido en Cervera, pues ya denunciemos en su momento que tras boicotear la propuesta del PP, ofrecieron unos terrenos que no eran idóneos para el vertedero y que crearon muchos problemas ambientales y sociales para obtener la autorización."*

Castejón afirmaba que *"el PSOE siempre actúa igual, exige donde está a la oposición aquello que no ejecuta donde gobierna, porque, por ejemplo, ni en Benlloch ni en Morella han resuelto todavía los terrenos para hacer las plantas de transferencia, siendo éste el verdadero problema del retraso de las instalaciones en la zona"*

Mariano Castejón ha acusado a Colomer de *" intentar romper el consenso en la zona I con sus permanentes insidias y por tener una actitud desleal con los acuerdos alcanzados en el consorcio"*.

El secretario provincial de medio ambiente del PP le recomienda a Colomer que *"no enrede, no mienta más y trabaje con sus alcaldes para que cedan los terrenos que hacen falta para completar las instalaciones de la zona I y colabore para que los ayuntamientos tengan una solución adecuada, a través de las alternativas que los distintos gestores y las administraciones están programando, hasta que la planta de Cervera esté en funcionamiento tal como se está haciendo en la zona III"*.

Mariano Castejón acaba asegurando que *" no se puede acusar de desidia ni a la Diputación Provincial ni a la Dirección General de Calidad Ambiental que han estado trabajando toda esta legislatura, primero para acelerar el proceso de construcción de la planta de Cervera y después colaborando en alternativas temporales que hacen que los ayuntamientos tengan este servicio cubierto a costes*



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

menores que el que tendrán cuando la planta esté en funcionamiento. Por cierto, Vinaròs es el único ayuntamiento de la Zona que no ha hecho nada en esta dirección y su alcalde espera que las soluciones le caigan del cielo y por eso se enfrenta ahora a la investigación de la fiscalía"